



Salvamento Marítimo coordina el rescate de una joven en los acantilados del Cap del Jueus en Ibiza

- La joven había sufrido una caída en una zona de difícil acceso, que impedía su rescate por tierra

26-sep-06. Salvamento Marítimo en Palma, dependiente del Ministerio de Fomento, poco antes del ocaso, recibió la llamada de un particular, a través del Servei d'Emergències del Govern Balear 112, informando de que una joven había sufrido una caída en Cala Atlantis, proximidades de cabo Jueu (SW de Ibiza), siendo muy difícil la evacuación por tierra, debido a lo abrupto del terreno.

Se movilizó una embarcación de Protección Civil de Sant Josep de S'Atalaia que, al llegar a la zona, verificó que la evacuación no se podía llevar a cabo desde la mar debido al fuerte oleaje que impedía su aproximación a la costa. Mientras tanto, la joven estaba siendo atendida por personal sanitario. Se movilizó un helicóptero de Salvamento Marítimo, con base en Valencia, que acudió al lugar, ya entrada la noche, desestimando realizar la evacuación debido a la escasa visibilidad y lo abrupto del terreno, que hubiese supuesto una operativa de alto riesgo.

Personal sanitario del IBSALUT y personal de Protección Civil y Bomberos del Consell Insular de Eivissa i Formentera pudieron descender hasta el lugar, transportando diverso material médico adicional así como mantas térmicas, con el fin de acondicionar a la persona herida para poder pasar la noche hasta la llegada, al alba, de un helicóptero del 801 Escuadrón del SAR PALMA movilizado por Salvamento Marítimo, que procedió a rescatar a la herida, con las primeras luces del día, y trasladarla hasta el helipuerto del hospital de Can Misses, donde quedó ingresada.